

Quieren “brazos” del gobierno en alcaldías

BRUGADA PLANTEA SEDES

La jefa de Gobierno electa busca que los capitalinos no deban acudir al centro para pedir atención

POR JONÁS LÓPEZ

jonas.lopez@gimm.com.mx

La mandataria electa Clara Brugada indicó que impulsará la instalación de sedes del Gobierno de la Ciudad de México en las 16 alcaldías.

El objetivo, dijo, es que los vecinos tengan cerca las representaciones de las diferentes dependencias en donde puedan realizar peticiones, trámites, pagar impuestos y derechos, resolver problemáticas y solicitar servicios sin tener que acudir hasta las oficinas del Centro.

Comentó que desde que se implementaron las delegaciones, ahora alcaldías, el Gobierno de la Ciudad de México se quedó sin “brazos” en las demarcaciones para atender a los vecinos.

“Necesitamos lograr que los gobiernos estén donde está la gente, que estén en los rincones de cada lugar; imagínense Milpa Alta, Xochimilco, La Magdalena Contreras, Tláhuac, en fin, lejísimos; es una visión democrática y de atención a la gente”, dijo.

En su gira por la alcaldía Gustavo A. Madero, Brugada confió en que, en conjunto con el alcalde electo Janecarlo Lozano, ejercerán un solo gobierno.

Añadió que construirá cinco Unidades de Transformación y Organización Para la Inclusión y la Armonía Social (Utopías).



Foto: Elizabeth Velázquez

La jefa de Gobierno electa visitó la alcaldía Gustavo A. Madero y se comprometió a construir Utopías en la demarcación.

